
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和元年度 第６回 理事会 報告書 

 

１ 日時 令和２年３月１０日（火） 午前１０時～１１時４５分まで 

 

２ 場所 浦和区役所 １階 第２会議室 

 

３ 開会 

  石井副会長が開会を宣言した。 

 

４ 会長あいさつ 

  藤枝会長から新型コロナウィルスの感染が拡大しているので、感染しないよう健康にご留

意くださいとの挨拶があった。 

 

５ 理事成立要件の確認 

理事 １８名中 １４名出席 成立した。 

 

６ 議事録署名人の指名 

  北浦和・針ヶ谷地区の秦野理事を議事録署名人に指名した。 

 

７ 区からの依頼事項 

（１）浦和消防署より昨年に引き続き防火訪問の実施について説明があった。令和元年度の実

施状況の報告があり、また、令和２年度は上木崎８丁目、駒場１,２丁目、瀬ケ崎１～５

丁目、領家１～５丁目において実施するとの説明があった。 

（２）防災課より令和２年度さいたま市総合防災訓練の開催について説明があった。実施日時

は令和２年１０月３１日、会場は荒川総合運動公園、また令和２年度の該当区は中央区、

桜区、浦和区、南区で自治会にも参加依頼があるとの説明があった。 

（３）くらし応援室より「浦和区秋のごみゼロ運動」について、令和２年１１月８日の日曜日

に実施することの説明があった。 

（４）総務課より令和２年度国勢調査の実施について説明があった。５月中に各地区において

自治会長向けの説明会を開催するので、実施日を３月３１日までに報告してほしいとの

説明があった。 

（５）コミュニティ課より次の説明があった。 

・埼玉会館建築セミナーのチラシ回覧、うらわ美術館からのポスター掲示について依頼が

あった。 

  ・令和２年度「区長と語る会」について説明があった。 

  ・700MHz利用推進協会からのテレビ受信障害等について説明があった。 

  ・感震ブレーカー設置補助地域の拡充についての市長からの回答書について説明あった。 



    以上のうち、感震ブレーカー設置補助地域の拡充についての市長回答を除き、その他

の依頼事項については了承した。 

 

８ 経過報告 

１月２０日（月） 浦和区自治連第５回理事会（浦和区役所１階 第２会議室） 

１月２０日（月） 浦和区自治連新年懇親会（プリムローズ有朋）  

２月 ７日（金） さいたま市自治連第６回理事会（大宮区役所 601・602会議室） 

２月１３日（木） 防犯ネットワーク協議会（浦和区役所１階 第２会議室） 

２月１８日（火） 浦和区自治連研究発表会（市民会館うらわ ７階集会室） 

３月 ３日（火） 浦和区自治連正副会長会（浦和区コミュニティ課内） 

 

９ 各専門委員会からの報告 

（１）事業委員会 秦野委員長より、新型コロナの影響で春の旅行が秋になるので混雑が予想

される。次回理事会で日程、研修先を決定したいとの報告があった。 

（２）対策委員会 佐々木委員長より次の協議事項の最後に報告あり。 

（３）情報委員会 志水委員長より「自治連だより」について原稿が上がり発注済で、３月中

には各自治会に発送する旨の報告があった。 

 

１０ 協議事項 

（１） 総会について 

・総会は５月２６日（火）に決定しているが、先日の正副会において新型コロナ感染拡大

で中止も検討しているところである。そこで各理事に開催の可否を諮ったところ、総会

は開催する方向で、懇親会は中止するとのことで了承した。また、新型コロナの感染状

況により中止もありうるとのことで了承した。 

（２） 表彰者の推薦について 

・事務局への提出期限は３月３１日までである旨、石井副会長から説明があった。 

（３） 会長講習会のテーマについて 

・開催日程は６月２３日（火）、市民会館うらわで決定している。 

・藤枝会長より今回の会長講習会のテーマについて、昨年の台風１９号の水害で避難所が

混乱したので、避難所運営についてテーマにしたらどうかとの提案があった。これにつ

いて、理事より昨年の台風１９号の水害での広域避難の問題点を具体的に話してもらい

たいとの意見もあった。正副会長と対策委員会の佐々木委員長で協議し、講師の選任、

テーマを決定することにした。 

（４） その他 

・対策委員会の佐々木委員長より、昨年末、浦和区自治連から要望した感震ブレーカー設

置補助地域の拡充についての市長回答書は、自治連からの要望が全く反映されていない

ので、受け取り拒否で再度要望することの報告があった。 

・佐々木理事より、前地自治会で食品ロス削減運動として２月２３日（火）前地自治会館

でフードドライブ事業を実施したことの報告があった。 



・佐々木理事より、前地自治会で孤独死事案が発生しているので、安否確認を強化すると

の報告があった。 

  ・藤枝会長より、昨年度の赤い羽根共同募金の各区の実績報告があった。 

 

１１ 閉会 

  高橋明副会長が閉会を宣言した。 

 

 

令和２年３月１６日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎 

 


